
 
 

Campo Bom, 31 de outubro de 2018. 

  

REQUERIMENTO nº  ____/2018. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

Senhora Vereadora,  

 

          O vereador que subscreve requer que, obedecidos os trâmites 

regimentais, seja analisado o presente requerimento e, se assim for do 

entendimento dos nobres Edis, seja encaminhado a RGE SUL: 

 
        Requerimento: Que seja realizado uma revisão em toda cidade, das 

árvores que estão próximas dos fios de energia elétrica. 

           

       Justificativa: este pedido se faz necessário, visto que muitas árvores estão 

próximas dos fios de energia elétrica e seus galhos acabam tendo contato com 

os cabos da rede, assim ocasionando curtos na fiação, deixando os moradores 

inseguros com os riscos que podem sofrer em suas moradias. Desta forma tendo 

em vista à proximidade do verão, os constantes temporais e vendavais na região, 

assim causando prejuízos e transtornos aos moradores, bem como rompimento 

de fios, cabos e assim ocasionando o desabastecimento. 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 

________________________________________ 

Max de Souza  
Vereador 

 


